

CANCHAS

A BOTE - CORRIDO

Por EASO



Viene a ser como un cuento de viajes. Ni más ni menos que el que realizó Pompo para llegar a México. El nunca acabar. Desde hace dos meses venimos diciendo que el chato Gárate se va a España. Otras que se queda. La última era la definitiva. Ni dudarlo: por el momento allí nada se le había perdido.

Ahora nos ha vuelto a decir qué, a fines del corriente mes, toma el barco.

Otro tanto nos ocurrió con el aficionado Perico Alonso. Sí; novela por entregas.

Y decididamente, esta es también la última vez que nos ocupamos de ellos. Volveremos a hacerlo cuando nos manden las sábrosas informaciones que nos han prometido. De España, claro...

»§—§«

Lorenzo está pidiendo descanso como agua un perdido en el desierto.

Lleva cuatro meses cumpliendo sus partidos contratados y supliendo a todos aquellos compañeros suyos que tuvieron la desgracia de alejarse de la cancha por diversas causas. Se le empieza a notar la fatiga. Y es justo lo que Lorenzo pide: descanso. El lo agradecería y la afición volvería a ver a un Lorenzo descansado con nuevas energías, ocupado el sitio de honor que siempre ocupara.

»§—§«

Nuestro querido colega "Mike" nos alude desde su leída sección de "Últimas noticias" con ocasión a cierta consulta que a él ha sido dirigida por don Víctor Pérez P.

Como muy bien supone nuestro aludido colega, nos hallamos a la completa disposición del señor Pérez e igualmente a la de cualquier otro aficionado que deseé informaciones respecto a asuntos de pelota.

Agradecemos de paso a "Mike" sus elogiosas frases para nuestra revista, y va se sabe que se le aprecia de verdad.

»§—§«

Ruiz ha vuelto por sus fueros. Tras aquella desafortunada racha que padeció durante un par de semanas, últimamente ha hecho maravillas en la cancha, volviendo a ser el mismo jugador valiente, codicioso y batallador, a quien no importa nunca la calidad de los rivales con quienes ha de medirse.

Hoy, cuando el público ve que Ruiz está anunciado en las carteles, va al frontón seguro de presenciar vigorosas emociones.

Que le dure...

»§—§«

También Cermeño está en forma. Seguro, jugador siempre, ha olvidado su conservadorismo y está decidiendo muchos tantos por la vía del remate, tal como lo esperábamos todos los que confiamos en sus magníficas facultades.

Hace unas cuantas noches nos demostró que a valiente no le cede el paso a nadie. Aquellas dos maravillosas devoluciones a otros tantos remates foribundos de Alberto, estando Tino caído en el sueño de los "amateurs" del frontón.

muestran la clase del muchacho, que obligó al público a lanzar un verdadero alarido de angustia, que traspasó la cristalera del frontón y debió llegar hasta el Zócalo. A nosotros nos subió a las sienes el frío de la tragedia, exactamente

igual que cuando Silverio, en verano, prodiga esos derechazos pasándose los pitones por la faja.

¡Olé por los valientes!

»§—§«

Venga usted con nosotros al cuarto de pelotaris, lector. Allí, en

medio del mayor de los desbarajustes, entre cestas, zapatillas, ropa sudada, jabones, peines, gritos puertas que se rompen a patadas, alegría contenida por elemental prudencia, cantos, silbidos, chismorros, bromas de todas las categorías, estaban Arruti y Carlos, cabizbajos, Egocue e Izaguirre di- characheros y joviales. ¿Quién ganó el partido? Mire usted las caras y lo sabrá.

Entró un señor amigo de Carlos B. Izaguirre. Presentaciones, etc., etc. En un rincón, el simpático Isidro Izaguirre arreglaba el guante de una cesta.

—Aquí el señor Fulano de Tal... Isidro Izaguirre, un buen amigo, magnífico artista del mimbre, y, ¿para qué le voy a hacer más largo el cuento?, el cestero más barato del mundo.

—Y éso por qué —aventura tímidamente el amigo de Izaguirre.

—Porque ninguno le pagamos...

Y el señor de marras se retiró diciendo para su capote:

—Efectivamente, este amigo tiene que ser una bellísima persona.

»§—§«

Jaime Inchaurrandieta ha gustado extraordinariamente a la afición mexicana. De cuatro partidos que ha jugado, ha ganado dos. No es cosa del otro mundo. Pero viéndole actuar, nos hace suponer que en cuanto tenga más aire, pronto, muy pronto, lo veremos en partidos estelares. Hará estragos.

Al tiempo.

»§—§«

De Oscar nos lamentamos en alguna ocasión de su mala suerte. Cualquiera diría que con nuestras cortas líneas le deshacemos la "jetatura".

Hoy Oscar, más animoso y confiado en la cancha, las da todas.

Y gana muchos partidos.

Enhorabuena.

»§—§«

En la lucha entablada entre los "eternos rivales", el azpeitiano Arruti y el begoñés Egocue II, parece que es éste quien se impone a su encarnizado rival. Lleva jugados varios partidos en forma que amerita otra intentona en los estelares.

Arruti, si bien aceptable en el peloteo, va cada vez decayendo en facultades, y, lo que es peor, en aquello en que Arruti se ha distinguido: en la valentía.

Sin embargo, ¡qué momentos de arte caganchesco nos brinda el simpático Chichicuelote, que seguramente, a la larga no se dejará ganar la batalla!

»§—§«

Ugartechea ha sido uno de los primeros lesionados en reaparecer. Fuerte como siempre de pegada y con un entusiasmo de novillero.

¡Sencillamente, admirable!

»§—§«

Venga Carlitos. Decimos Carlitos de Anda. A ver si te sobrepones a esta crisis que todos sabemos ha de ser pasajera y nos vuelves a deleitar con el maravilloso juego que sacaste antes de tus va...

Varón Dandy
PERFUME PARA CABALLERO

EXTRACTO
LOCIÓN
AGUA COLONIA
MASAJE FACIAL
BRILLANTINA
FIJA PELO
CREMA DE AFEITAR
PASTA DENTÍFRICA
TALCO Y JABÓN

LOS PRODUCTOS DEL HOMBRE MODERNO

PROPS 4505
O.P.F.

PERFUMERIA PARERA
BARCELONA - ESPAÑA
PROPS-109-85



Favoritos para los partidos de hoy, jueves, 15 de marzo:
Ostos-Mac Gregor contra Onaindia-Santos.—Vencedores:
ONAINDIA y SANTOS.

Alberto-Lorenzo contra Cermeño-Ugartechea.—Partido duro, pero deben vencer:

CERMEÑO — UGARTECHEA.

Allende-Jaime contra Egocue-Carlos.—Pese a no estar debidamente encanchados y aclimatados, deben vencer:

ALLENDE y JAIME.